

Andere Einzigartiges Formel-1-Motorhome

Details



Typ	Wohnmobil oder -wagen
Leistung	kW / 0 PS
Kilometerstand	0 km
Erstzulassung	05/2010

Preis **349.900 €**

Ausstattung

- Standheizung
- TV
- Standklimaanlage
- WC

Fahrzeugbeschreibung

Einzigartiges Formel-1-Motorhome:

Das luxuriöse Force India Mobile Home Erleben Sie den ultimativen Komfort wie ein echter Formel-1-Profi mit dem luxuriösen Motorhome des ehemaligen Force India Formula One Teams.

Dieses Mobile Home war einst die Basis des Rennstalls während der Grand Prix-Wochenenden und bietet alles, was das Team und die Fahrer für eine erfolgreiche Rennsaison benötigten.

Das Innere des Motorhomes ist elegant und voll ausgestattet mit bequemen Schlafbereichen, einer voll ausgestatteten Küche, Badezimmern mit Duschen und WCs, einem geräumigen Empfangsbereich und Büro.

Jedes Detail wurde sorgfältig ausgewählt, um eine perfekte Umgebung für das Team zu schaffen. Mit seinem robusten Chassis und hochmodernen Systemen ist dieses Motorhome bereit für jede Reise.

Es ist ein unvergesslicher Teil der Formel-1-Geschichte und ein absoluter Blickfang auf jedem Event, Firmengelände oder Veranstaltungsort. Ob Sie ein Formel-1-Fan sind oder einfach nach einer mobilen Luxus-Immobilie suchen, dieses Motorhome bietet alles, was Sie brauchen.

Die 6 Hanger 3SDZL 24 Sattelaufflieger sind im Preis inklusive. Aktuell aufgebaut und bereit für Besichtigungen in Hildesheim, Niedersachsen, Deutschland. Zeitraffer vom Aufbau: <https://youtu.be/E-O8ihJV12k>

Verpassen Sie nicht die einmalige Gelegenheit, ein Stück Formel-1-Geschichte zu besitzen.

ENGLISH TRANSLATION :

Kontakt

Truck Port Hamburg Hannover GmbH
Marggrafstrasse 23
31137 Hildesheim

Tel.: +49 (0)162 4124900
E-Mail: gebrauchtfahrzeuge@daf-truckport.de

Andere Einzigartiges Formel-1-Motorhome

Unique Formula 1 Motorhome: The Luxurious Force India Mobile Home Experience ultimate comfort like a true Formula 1 professional with the luxurious motorhome of the former Force India Formula One Team.

This mobile home was once the base of the racing team during Grand Prix weekends and offers everything the team and drivers needed for a successful racing season.

The interior of the motorhome is elegant and fully equipped with comfortable sleeping areas, a fully equipped kitchen, bathrooms with showers and toilets, a spacious reception area, and office.

Every detail has been carefully selected to create a perfect environment for the team. With its sturdy chassis and state-of-the-art systems, this motorhome is ready for any trip. It is an unforgettable part of Formula 1 history and an absolute eye-catcher at any event, company grounds or venue.

Whether you're a Formula 1 fan or simply looking for a mobile luxury property, this motorhome has everything you need. Don't miss the unique opportunity to own a piece of Formula 1 history. The 6 Hangler 3SDZL 24 trailer axles are included in the price. Currently set up and ready for inspections in Hildesheim, Lower Saxony, Germany.

Time lapse of the assembly: <https://youtu.be/E-O8ihJV12k>

Kontakt

Truck Port Hamburg Hannover GmbH
Marggrafstrasse 23
31137 Hildesheim

Tel.: +49 (0)162 4124900
E-Mail: gebrauchtfahrzeuge@daf-truckport.de

Andere Einzigartiges Formel-1-Motorhome

Verbrauch & Umwelt

Kontakt

Truck Port Hamburg Hannover GmbH
Marggrafstrasse 23
31137 Hildesheim

Tel.: +49 (0)162 4124900
E-Mail: gebrauchtfahrzeuge@daf-truckport.de